



Résumé Journée 1

2/09/2024

Championnat Européen de Tornado

Championnat Européen de Tornado, aujourd'hui 2 Septembre 2024, c'est la journée préparatoire, contrôle et jauge des bateaux et confirmation d'engagements des compétiteurs.

16 Tornados dont 9 Français, je ne savais pas que l'Europe était si petite !! Pas grave la qualité et la convivialité sont là, pas le grand beau temps mais bon vent de 10 à 15 nœuds.

La grande équipe de la SRSP, bénévole, a mis tous les moyens pour une organisation parfaite des compétitions et l'ENV a mis à disposition toute l'infrastructure nécessaire tout ça avec un plan d'eau pour des navigations extraordinaires.

Demain 1 manche d'entraînement à 14H va permettre à chacun d'affiner sa préparation pour les 4 jours de championnat à suivre. A bientôt pour de prochaines nouvelles.

European Tornado Championship, today 2 September 2024, it's the preparatory day, inspection and measurement of the boats and confirmation of the competitors' entries.

16 Tornados, including 9 French boats. I had no idea Europe was so small! Never mind, the quality and conviviality were there, the weather wasn't great but the wind was good at 10 to 15 knots.

The great SRSP team, all volunteers, have done everything they can to ensure that the competitions are perfectly organised, and the ENV has provided all the necessary infrastructure, all on a stretch of water that makes for some extraordinary sailing.

Tomorrow, 1 training run at 2pm will allow everyone to fine-tune their preparation for the 4 days of championships to follow.

See you soon for more news.







